



REFORMA JUDICIAL &gt;

## Sheinbaum y Morena apresuran las consultas públicas sobre la reforma judicial

El partido oficialista y la presidenta electa acuerdan que el Congreso organice foros en los Estados y que Morena levante una encuesta entre la ciudadanía



La presidenta electa de México, [Claudia Sheinbaum](#), y su partido, Morena, han echado a andar la maquinaria para llevar a cabo cuanto antes las consultas públicas sobre la iniciativa de reforma al Poder Judicial impulsada por el oficialismo, que entre sus puntos más espinosos prevé la posibilidad de que todos los jueces federales, incluidos los ministros de la Suprema Corte, [sean elegidos por voto popular](#). La bancada de Morena en el Congreso ha pedido formalmente a la Cámara de Diputados ser la instancia que organice foros en los 32 Estados del país. A su vez, Sheinbaum ha anunciado que el partido aplicará una encuesta nacional para conocer la opinión ciudadana sobre los jueces. El oficialismo busca desahogar en dos meses un [debate público sobre los alcances de la polémica reforma](#), punta de lanza del pulso del presidente Andrés Manuel López Obrador contra el Poder Judicial. El objetivo es llegar a septiembre, mes en que toman posesión los legisladores electos el pasado 2 de junio y el último del sexenio de López Obrador. Sheinbaum ha ofrecido hacer a la propuesta de reforma los ajustes necesarios, resultado de las consultas.